



Shimano Europa spendet für die Erdbebenopfer in Japan

KREFELD, 13. April 2011 - Im April werden die europäischen Shimano Niederlassungen insgesamt eine Spende in Höhe von € 150.000 an die lokalen Rote Kreuz Organisationen überweisen, um die Erdbeben-Opfer im Nordosten Japans zu unterstützen. Darüber hinaus wurden alle Shimano Mitarbeiter in Europa gebeten, auf freiwilliger Basis ihr lokales Rotes Kreuz zu unterstützen.

Die Shimano Niederlassungen und Mitarbeiter in allen anderen Erdteilen haben sich ebenfalls mit beträchtlichen Beträgen an der Unterstützung der Betroffenen von Erdbeben und Tsunami beteiligt.

Marc van Rooij, Präsident der Shimano Europe Holding B.V.: "Wir möchten unser aufrichtiges Mitgefühl zum Ausdruck bringen und wünschen allen Betroffenen dieser Katastrophe eine schnelle und sichere Rückkehr ins Leben."